



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/29986

02/03/2018

78052

**AUTOR/A:** SERRADA PARIENTE, David (GS); FLÓREZ RODRÍGUEZ, María Aurora (GS); PEÑA CAMARERO, Esther (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con las diversas cuestiones formuladas se informa que durante el período interesado, en la provincia de León no ha sido cerrado ningún acuartelamiento de la Guardia Civil.

Asimismo, ningún acuartelamiento de la citada provincia ha sido cerrado durante los meses mencionados en el texto de la pregunta.

Por último, cabe señalar que los acuartelamientos de la provincia de León que cuentan con conexión a Internet son los de Armunia, Astorga, Bembibre, El Parque, La Bañeza, Ponferrada y Villablino.

Madrid, 25 de mayo de 2018